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Nota de Imprensa 

 

CHEGA ALERTA QUE CAÇADORES SÃO QUEM MELHOR CONHECEM  

A REALIDADE DA CAÇA NA REGIÃO 

 

O deputado do CHEGA Açores, José Pacheco, esteve hoje reunido com a Direcção do Clube de 

Caçadores de Vila Franca do Campo que mostrou a sua preocupação perante o que consideram 

um estado de degradação da gestão da caça nos últimos anos na Região.  

O Clube de Caçadores de Vila Franca do Campo, que conta com 560 associados, explicou ao 

parlamentar que as associações de caçadores têm posições - que apresentam anualmente no 

Conselho Cinegético – que depois não são seguidas pela Direcção Regional dos Recursos 

Florestais. Os representantes dos caçadores reforçam que todos os anos preparam informação 

para a preparação do calendário venatório, a ser discutido anualmente no Conselho Cinegético, 

mas que depois não é seguida. 

Na reunião, os caçadores queixam-se também da falta de fiscalização, o que tem levado a uma 

caça excessiva, alegadamente por falta de recursos humanos e de verbas para garantir a 

fiscalização em horário extraordinário – já que a caça normalmente acontece aos Domingos.  

No final da reunião, o deputado José Pacheco manifestou-se solidário com a intenção dos 

caçadores de quererem ter uma opinião mais vinculativa no Conselho Cinegético, por considerar 

que “eles mais do que ninguém conhece a realidade no terreno e das necessidades de se 

reduzirem ou não a densidade populacional de determinadas espécies”.  

Na prática, referiu o parlamentar, “o Governo Regional tem emanado legislação que é contra os 

pareceres emitidos pelas associações de caçadores e isso não me parece justo, já que eles não 

querem que acabe a caça de uma vez, eles pretendem que haja uma melhor gestão dos recursos 

que existem”. 

Neste sentido, o CHEGA está a preparar um requerimento questionando o Governo Regional 

acerca da gestão da caça na Região. 

 

Ponta Delgada, 3 de Julho de 2024 
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